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ATA Nº 10 – Ano: Dois mil e dezassete 

 
 ------- Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e dezassete, às nove horas e trinta minutos, no 
Polo C da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras: Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e Isabel 
Mendes; Representante dos não docentes: Mário Santos.  ---------------------------------------------------------  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: Congresso; ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto dois: Auditorias; -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto três: Produção de relatórios; ------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto quatro: Outros assuntos. -----------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Síntese dos diferentes pontos-------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Relativamente ao programa social do II Congresso Internacional Desafios da Qualidade em 
Instituições ainda não foi apresentado qualquer orçamento relativo à eventual visita a Fátima. O 
jantar social seria realizado nos moldes e local do ano passado. ---------------------------------------------------  
 ------- Na próxima reunião continuaremos o trabalho de produção de relatórios anuais --------------------  
 ------- A Professora Manuela informou que continuamos a aguardar a proposta sobre os indicadores  
da formação.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------- A apresentação para o congresso da Aladefe em nome de todo o CQA foi aceite, mas o pedido 
recusado pela Escola, uma vez que este entrou tardiamente. ------------------------------------------------------  
---------Às treze horas, deu-se por encerrada a reunião ------------------------------------------------------------- 
 


